
智行理财网
信用卡频繁取现会怎样？知道这些再来看看是否要频繁取现吧！

其实关于信用卡取现，在最初银行是并没有开放这个功能的，但是之后为了满足用
户需求才开放但是依旧限制连连，那么如果我们信用卡频繁取现会怎样呢？小编建
议卡友们大家知道这些再来看看是否要信用卡频繁取现吧！

其实，关于信用卡取现，一般银行都是限制在授信额度的50%左右，之有部分卡片
才会更高甚至100%；这样一方面可以促进持卡人刷卡消费；另一方面自然就是限
制持卡人取现防止信用卡套现了，要知道信用卡套现可是银行明令禁止的！

那么如果我们信用卡频繁取现会怎样呢，其实我们在这之前需要了解以下几点！

1、透支取现是信用卡的正常使用

从信用卡的功能来看，取现和消费一样，是其主要功能之一。

实质上，信用卡作为一种现代消费信贷方式，是简化的信贷服务。信用卡在性质上
属于小额个人贷款。因此，信用卡透支取现是正常功能，取现行为本身没有什么不
妥。

2、要注意保证按时还款

银行发行信用卡给持卡人的前提是基于对持卡人的基本信任。不管持卡人是用卡消
费，还是提取了现金，提取多少次，只要持卡人按时还款，不要逾期，银行不太会
介意是不是取现。所以，珍视信用记录很关键。

3、了解取现的手续费

持卡人使用信用卡透支取现，其利息（或者有的银行叫做手续费）其实是较高的，
但是各家银行执行的费率标准不是一样的，有的银行低些，有的银行高些。因此，
取现前先把费率标准打听清楚，致电银行客服就会了解到，之后在进行选择。

4、信用卡取现只当救急用，在经济好转时尽量不要用

由于信用卡透支取现费率不低，所以，持卡人最好把信用卡取现当做救急来用，坚
持的原则是：能少取现就少取现，能不取现最好不取。因为取现后每一天都在产生
利息，没有免息期，很不划算；所以建议大家信用卡的使用还是多刷卡消费的！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

